

DEPORTES

BALONCESTO

J. A. C. San Feliu, 26-A. Olímpica, 28

El sábado, día 2 de agosto, un equipo representativo de la Agrupación Olímpica se trasladó a San Feliu de Codinas para jugar un partido de baloncesto a las 10·30 de la noche contra el equipo de los Jóvenes de Acción Católica de aquella localidad.

El partido en general fué muy disputado y nivelado al mismo tiempo, venciendo nuestro equipo representativo por el resultado de 28 a 26. En todo el partido desde el principio ya fué de ventaja del equipo visitante, y se llegó al descanso con un 18 a 14.

Los equipos a las órdenes del colegiado Sr. Bosch, que hizo un arbitraje regular, fueron como sigue:

J. A. C. San Feliu: Turigas (4), Argemí (12), Marcet (1), Vila M. (6), Vila J. (3) y Taché.

A. Olimpica: Davi (14), Grau (3), Rius (3), Borrell (4), Ferrer (4) y Valls.

Actuaron de delegados los Sres. Senti y Garrell.

El campo donde se jugaba el partido registró un lleno absoluto. Después del partido de baloncesto se celebró una audición de sardanas por la cobla local.

FUTBOL

La Ametlla, 3-A. Olímpica, 4

Con motivo de celebrárse la Fiesta Mayor de La Ametlla del Vallés, el martes dia 26 de agosto, nuestro equipo de la Agrupación se trasladó a la vecina población para jugar un partido contra el equipo local.

El partido en general fué de dominio alterno. Los primeros en inaugurar el marcador fueron los locales a los 3 m., empatando los olímpicos por mediación de Illa en un freekick; pocos minufos

después desempatan los locales, empatando Ramos nuevamente a dos goles, y faltando 4 m. para la terminación de la primera parte el árbitro señala penalty contra los locales por una falta de un defensa; se encarga de tirarlo lcart saliendo la pelota fuera.

En la segunda parte los locales ponen el marcador a su favor a los pocos m. de juego con un 3-2; cuatro m. más tarde por unas manos de un defensa se castiga con un penalty al equipo olímpico que es lanzado muy colocado, pero despejándolo a córner el portero Berazadi.

Desde este momento y al no entrar el penalty el equipo olímpico se crece mucho consiguiendo dos nuevos goles obra de Riera e Illa nuevamente, éste cuando faltaban cinco minutos para el final,

Fué entregado finalmente al capitán del equipo vencedor Antonio Borrell, el trofeo conquistado.

El arbitraje del Sr. Parés fué malo.

El equipo de la Agrupación se alineó del modo siguiente:

Berazadi, Gutiérrez, Borrell, Durán; Icart, Lloreda; Vega, Illa, Ramos, Espina y Riera.

EXCURSIONISMO

Después de las excursiones de Matagalls, Gerona, Montseny, etc., hemos cerrado nuestra sección en espera de la próxima temporada organizarlas con más participantes, no sin antes dar las más expresivas gracias a la Agrupación Excursionista Granollers por la ayuda prestada, ya que gracias a la misma hemos podido disfrutar con la asistencia al I Rallye Ibérico de Camping que se celebró en el Parque Municipal de la Devesa de Gerona los días 25 al 27 de julio.